

El PP pide cuentas a Alfaro tras perder 360.000 euros para la reforma de la calle Juan de Austria

26/01/2017



El PP exige a Alfaro que dé explicaciones a los vecinos | Jesús Cruces.

El Partido Popular ha denunciado públicamente la **pérdida por parte del Ayuntamiento de Elda de una subvención de 360.000 euros que la Diputación de Alicante** concedió a la ciudad para arreglar la calle Juan de Austria. **Fue el PP quien antes del cambio de gobierno la solicitó en mayo de 2015, y en julio se aprobó por parte del nuevo equipo de gobierno.**

El PP ha recordado que cuando todavía gobernaba en Elda pidió a la Diputación de Alicante esta subvención en el mes de mayo de 2015, y en julio se hizo un pleno

extraordinario para aprobar el proyecto. **La idea era reasfaltar, colocar nuevas aceras y mejorar la iluminación, algo que nunca se llevó a cabo.** El 31 de diciembre, afirma el PP, se perdió la subvención y en 2016 ya no se pudo optar a esta ayuda.

El edil popular Alberto García ha lamentado que después de un año **"el equipo de gobierno no se haya pronunciado desde el año pasado** al respecto cuando Elda ha perdido esta ayuda". El edil lamenta que "en la ciudad hay una paralización importante, no podemos

estar perdonando dinero con una facilidad tan enorme".

Imagen de la calle Juan de Austria | Jesús Cruces.



Por su parte, el popular Francisco Muñoz ha afirmado que **"tras un año de silencio ya es la hora de que el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, salga y dé la cara,** que vaya a hablar con los vecinos de Juan de Austria y les explique qué es lo que ha pasado".

Muñoz ha lamentado que "se ha de dejar de culpar a otros, a los técnicos, a la falta de un documento... **antes se hacían las cosas y eran los mismos trabajadores, algo no cuadra**". Por ello desde el PP se ofrece a ayudar al equipo de gobierno para "que no vuelvan a pasar estas cosas".